



Convention IH2EF-IAE : un partenariat qui interroge...

1^{er} septembre 2022 | Formation

Le 22 juin dernier, une convention entre l'IH2EF et l'IAE France a été signée pour la formation au management des cadres de l'Education nationale.

Les Instituts d'Administration des Entreprises s'inspirent des business schools anglo-saxonnes. Leur objectif est donc bien de former des cadres commerciaux en entreprises.

L'entreprise privée commerciale et le service public d'éducation, l'Ecole, poursuivant deux objectifs tout à fait différents, le profit pour l'un, la lutte contre les inégalités et la réussite de tous les enfants de la nation pour l'autre, la signature de cette convention interpelle donc au plus haut point !

La logique « d'augmentation des compétences managériales des cadres » voulue par le directeur de l'IH2EF apparait en contradiction avec les principes qui doivent guider l'action publique.

Cette initiative apparait même en contradiction avec les orientations données par le ministre dans la circulaire de rentrée 2022. Il apparait fort peu probable que les « méthodes managériales » permettent d'atteindre l'objectif prioritaire des politiques publiques fixé par le ministre de réduction des inégalités.

Le SNCI-FO revendique :

- **des instances paritaires associant les IEN aux décisions concernant leur formation ;**
- **une formation en lien avec les missions et préoccupations des inspecteurs et l'intérêt général.**